

Antrag der Justizkommission* vom 17. Mai 2000

3780 a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Genehmigung der Verordnung über
die Organisation des Obergerichts**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Antrag des Obergerichts vom 8. Dezember 1999,

beschliesst:

I. Die Verordnung über die Organisation des Obergerichts vom 8. Dezember 1999 wird genehmigt.

II. Veröffentlichung in der Gesetzessammlung.

III. Mitteilung an den Regierungsrat und das Obergericht.

Zürich, 17. Mai 2000

Im Namen der Justizkommission

Der Präsident:
Gerhard Fischer

Die Sekretärin
Ursula Lindauer

* Die Justizkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Gerhard Fischer (Präsident), Bäretswil; Rita Bernoulli, Dübendorf; Bernhard Egg, Elgg; Hans Egloff, Aesch bei Birmensdorf; Rosmarie Frehsner, Dietikon; Dorothee Jaun, Fällanden; Kurt Krebs, Zürich; Jürg Leibundgut, Zürich; Germain Mittaz, Dietikon; Gabriele Petri, Zürich; Dr. Klara Reber, Winterthur; Sekretärin: Ursula Lindauer.